

Celebra Matanzas Jornada Nacional por el Día del Farmacéutico

22 de noviembre

Día del farmacéutico cubano



www.radiohc.cu

@RadioHabanaCuba



Día del farmacéutico cubano

Matanzas, 22 nov (RHC) La provincia occidental de Matanzas acoge desde el 19 último la sede de la Jornada por el Día del Trabajador Farmacéutico cubano, este 22 de noviembre, en homenaje al natalicio de Antonio Guiteras Holmes.

Unos treinta delegados, entre personalidades, directores de farmacias, ópticas, medicamentos y tecnología de todas las provincias y representantes del Ministerio de Salud Pública, participan en las sesiones científicas.

El director de la Empresa de Farmacias y Ópticas en Matanzas, Pedro Tanquero, explicó que antecedieron a la efemérides intercambios de experiencias con el fin de optimizar mecanismos para mejorar el programa.

La viceministra de Salud, Tania Margarita Cruz, felicitó a esos profesionales por su quehacer ante la Covid-19 y elogió las conferencias y diálogos sobre los protocolos de actuación para su diagnóstico y tratamiento. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277771-celebra-matanzas-jornada-nacional-por-el-dia-del-farmacéutico>



Radio Habana Cuba